

# **Constanze und Andreas krönen Saisonabschluss mit Sieg im gemischten Doppel**

Wie im vergangenen Jahr beendeten die Fechter des MTV 1876 Saalfeld die Saison mit einem Abschlusswettkampf in Form eines gemischten Doppels. Gab es im 2013 einen Damenüberhang, waren in diesem Jahr die Herren in der Mehrzahl und so wurde per Losentscheid aus Anton Rein „Antonia“. Mit Matthias Stöckner als Partner entstand ein Duo, das man durchaus zu den Favoriten zählen durfte.

In der Vorrunde setzten sich aber zwei andere Sportler an die Spitze: Lea Richter und Pascal Schier konnten alle fünf Kämpfe für sich entscheiden, davon drei mit einem Treffer in der Verlängerung. „Antonia“ Rein und Matthias Stöckner kamen auf Platz zwei. Nur auf Rang drei nach der Vorrunde standen die beiden Einzelsieger der Kreisrangliste Constanze Landte und Andreas Langen.

Im Viertelfinale setzten sich Beatrix Richter/ Michael Bügel gegen Emilia Dörfer/ Elias Röring 10:7 und Constanze Landte/ Andreas Langen 10:6 gegen Fiona Sommer/ Leonard Richter durch.

Während im ersten Halbfinale Lea Richter/ Pascal Schier ihrer Favoritenstellung gegen Richter/ Bügel gerecht wurden, mussten Antonia Rein/ Matthias Stöckner nach einem 4:10 gegen Landte/ Langen ihre Finalträume begraben.

Das Gefecht um Platz fünf entschieden Dörfer/Röring in der Verlängerung gegen Sommer/ Richter mit 8:7 für sich. Im kleinen Finale bezwangen Rein/ Stöckner das Paar Richter/ Bügel mit 10:6.

Im Finale standen sich somit Richter/ Schier und Landte/ Langen gegenüber. In der Vorrunde konnte Pascal den 1-Treffer Rückstand aus dem Gefecht Lea gegen Constanze in einen Sieg umwandeln. Im Finale mussten die Herren beginnen. Diesmal machte Andreas von Beginn an Ernst, übergab mit 5:2 an Constanze, die sich nicht in Bedrängnis bringen ließ und mit einem 5:1 gegen Lea das Gefecht zu einem klaren 10:3 nach Hause brachte und damit den Sieg beim 2. Sie+Er Saisonabschluss erkämpfte.

Neben den Siegern im Paarwettkampf wurden auch die Gewinner der Kreisrangliste geehrt. Bei den Damen gewann Constanze Landte die Saison 2013/2014 vor Fiona Sommer und Uta Gräf. Bei den Herren hieß der Sieger Andreas Langen, Silber gab es für Matthias Stöckner und Bronze für André Langen.

Damit ist die Saison nun endgültig beendet. Nur Constanze tritt am Dienstag im Rahmen eines Schaukampfes mit einer Thüringenauswahl gegen das Sportgymnasium Leipzig an, welches sie selbst ab September besuchen wird.